



Neugestaltung Fußgängerzone Wesel 2. BA Pflasterarbeiten und Erstellung von Grünanlagen



Die Stadtverwaltung Wesel baut ihre Fußgängerzone im Bereich des Kaufhof und die verkehrsberuhigten Teile der Korbmacher- sowie der Kreuzstraße aus. Hier übernimmt die Firma Langenfurth ab März 2012 die Ausführung der Neugestaltung im 2. Bauabschnitt.

Auf einer Fläche von 6.100 m² werden Pflasterflächen aus Beton- und Natursteinen mit hohem optischen Anspruch verarbeitet. Desweiteren werden Einbauten wie Parkbänke, Spielgeräte, sowie Baum- und Grüninseln angelegt.

Auftraggeber:
Stadtverwaltung Wesel

Planer:
Birke zimmermann
Landschaftsarchitekten

Bauüberwachung:
Stadtverwaltung Wesel

Ausführung:
03/2012 – 08/2012
